

ALTAR DE ADORACION
SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA



Cazadores de Justicia!

El otro día había una palabra depositada en mi espíritu después de escuchar un reportaje en las noticieras aquí en Argentina. Decía que hay muchos de los barrios están siendo invadidos por Moto Chorros. Estos Moto Chorros en muchos casos están invadiendo vecindarios enteros. Estos Moto Chorros están causando mucha inquietud e inseguridad en la comunidad. Los vecinos no saben que mas hacer y parece que no hay suficiente presencia de policía en estos lugares.

Durante la entrevista noticiera, uno de los vecinos hizo una declaración que me impactó profundamente. Dijo, es como si estuviéramos siendo cazados en nuestros propios vecindarios por estos Moto Chorros. La frase “*siendo cazada*”, me impactó muchísimo. El Señor me dijo que si el enemigo podía usar la táctica del miedo y la inseguridad para cazar a su presa, entonces ¿por qué la iglesia no podría ser más agresiva en la búsqueda de justicia? Fue entonces cuando en mi espíritu la frase "**Cazadores de Justicia**".

Una de las definiciones de la palabra "**cazador**" es ...

[persona] **que busca o persigue una cosa que desea conseguir.**

[persona] **que busca o persigue una cosa deseada**

Aquellos que practican deportes o ven deportes pueden relacionarse con la siguiente ilustración. Cualquier equipo que quiera tener una temporada ganadora entiende que tener una gran defensa es solo

Altar de Adoración / Ministerio Red de Adoradores

San Rafael, Mendoza – Argentina || WhatsApp: +54-9-260-466-3930 || Email: info@reddeadoradores.com

la mitad de la batalla. Puedes tener la mejor defensa, que es impresionante, pero si no pones puntos en el marcador, nunca ganarás el juego.

“Es importante que tengamos una estrategia ofensiva así como una estrategia defensiva. Ambos son cruciales y necesarios para tener una temporada exitosa.”

Espero que puedas ver a dónde voy con esto. No solo estamos llamados a mantener nuestro terreno resistiendo, sino que también debemos tomar posesión de la tierra, las promesas que Dios tiene para nosotros, nuestras familias, ciudades y nuestras naciones. Estamos llamados a librar la guerra en la oscuridad que nos rodea. Somos el pueblo elegido de Dios, para un momento como este.

Realmente creo que Dios nos está llamando, su iglesia, a ascender en nuestro ataque aéreo. Cuando adoramos e intercedemos, es como si fuéramos la Fuerza Aérea Espiritual que Dios envía primero, para que las tropas de tierra puedan tomar posesión de la tierra prometida.

Cuando comenzamos a adorar, pude sentir que el Señor estaba llamando a su iglesia al arrepentimiento. La biblia habla sobre el juicio que comienza en la casa. Antes de poder entrar en esta batalla, primero debemos examinar nuestras propias vidas, nuestra propia casa. Ponga las cosas en orden, limpie la casa, etc. Tal vez el Padre nos está llamando a perdonar a alguien o dejar de lado algo que nos está frenando.

“Solo cuando pongamos la casa en orden, tendremos la autoridad espiritual para soltar la VERDADERA JUSTICIA DE DIOS en la tierra.”

Realmente creo que esta es la mejor hora para que brille la iglesia.

Un abrazo fuerte,
Christopher y Dorian Goins



YouTube: Cazadores de Justicia
<https://youtu.be/xGRQ3javpeI>

[Reflexion: Cazadores de Justicia \(Ministerio Red de Adoradores\)](#)